

Fecha 10.07.2014	Sección Economía	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

BREVES

Entrega SCT casi 80 mil televisores

La entrega de televisores en Nuevo Laredo, Reynosa, Matamoros, Monterrey y Ciudad Juárez, para realizar el "apagón analógico" en noviembre próximo registra un avance de 90 por ciento en promedio, aseguró el subsecretario de Comunicaciones, Ignacio Peralta.

"Al día de ayer se han entregado 79 mil 713 televisores en el mismo número de hogares de acuerdo al padrón de beneficiarios que nos lleva a un cumplimiento de aproximadamente 90 por ciento en promedio", puntualizó.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) entregará televisores en 107 mil hogares inscritos en algún programa de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) en cinco ciudades fronterizas.

Peralta señaló que en la nueva Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión se estableció que el cese de las transmisiones analógicas de la televisión abierta se realizará una vez que se alcance un nivel de penetración del 90 por ciento de hogares de escasos recursos definidos por la Sedesol.

